

**NOTICE TO QUEBEC RESIDENTS UNDER THE QUEBEC CONSUMER PROTECTION ACT – NO GUARANTEE OF AVAILABILITY OF REPLACEMENT PARTS AND REPAIR SERVICES**

Most RVs are covered by a 1-year Limited Warranty. *Please see our full warranty terms and conditions here, which also include a list of the RVs and their components covered by that Limited Warranty: <https://starcraftrv.com/>*

Beyond the terms of the Limited Warranty, Starcraft does not warrant or guarantee the availability of, and hereby explicitly disclaims any implied, statutory or other warranty or guarantee of availability of, any spare or replacement parts, repair services or information necessary for the maintenance or repair of RVs, their components or any other product offered for sale by Starcraft.

**AVIS AUX RÉSIDENTS DU QUÉBEC EN VERTU DE LA LOI SUR LA PROTECTION DU CONSOMMATEUR – AUCUNE GARANTIE DE DISPOBILITÉ DES PIÈCES DE RECHANGE ET DES SERVICES DE RÉPARATION**

La plupart des véhicules récréatifs (VR) sont couverts par une garantie limitée de 1 ans. *Veuillez consulter nos conditions générales de garantie complètes ici, lesquelles comprennent également une liste des VR et de leurs composants couverts par cette garantie limitée : <https://starcraftrv.com/>*

Au-delà des modalités de la garantie limitée, Starcraft ne garantit pas la disponibilité des pièces de rechange ou de remplacement, des services de réparation ou des renseignements nécessaires à l'entretien ou à la réparation des VR, de leurs composants ou de tout autre produit offert à la vente par Starcraft. Starcraft décline expressément toute garantie, explicite ou implicite, légale ou autrement prévue par les lois applicables, quant à la disponibilité de telles pièces, services ou renseignements.